

GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL CONGRESO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. Alicia García Rodríguez Diputada por Ávila, y Dña. Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes preguntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta por escrito.

Durante el mes de febrero, marzo y abril las asociaciones patronales del sector de la dependencia solicitaron reuniones con diferentes miembros del Gobierno.

- 1. ¿Cuántas reuniones ha mantenido el Vicepresidente Segundo, Pablo Iglesias, con el sector residencial de personas mayores?
- ¿Cuántas reuniones ha mantenido algún miembro del Gobierno con representantes del sector residencial de personas mayores? De ser así ¿Qué miembro del Gobierno? ¿Cuál ha sido el contenido de las reuniones? ¿En qué fechas? De no haberse celebrado, ¿Por qué motivos?
- 3. El sector residencial desde el mes de febrero solicitó en múltiples ocasiones mantener reuniones con el presidente del Gobierno y varios ministros ¿Considera el Gobierno que ha atendido las peticiones y demandas del sector residencial? ¿Qué medidas concretas han dado respuesta a las demandas del sector residencial?

Además, para limitar el contagio es clave el uso de Equipos de Protección Individual EPIs (mascarillas, pantallas, guantes, batas, gel y otros elementos) y la realización de tests diagnósticos tanto a los residentes como al personal de los centros.

CARRERA DE SAN JERÓNIMO, 40, 2º - 28071 MADRID

Teléfonos: 91 3906697/3905530



GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

EN EL CONGRESO

- 4. Cuanto antes se hubieran tomado medidas, más posible hubiese sido la contención ¿Adoptó el Gobierno de España medidas preventivas en las residencias de mayores? De ser así, ¿Qué medias? ¿En qué plazo? De no ser así ¿Por qué motivos?
- 5. ¿Cuánto tiempo transcurrió entre la detección de los primeros casos y la emisión de la primera orden ministerial?
- La Orden SND 275/2020, en su artículo 2.2 establece que las residencias son servicios esenciales, esto supone un cambio en la obtención de equipos y tests.
- 7. ¿Garantizó el Gobierno el material de protección y sanitario a las residencias de personas mayores?
- 8. La autoridad competente se arroga mediante varias ordenes, el suministro de material sanitario. ¿En qué fecha el Gobierno de España, a través del mando único, ordenó el envío de material sanitario a las residencias? ¿En qué fecha empezó a llegar el material a los centros residenciales?
- 9. ¿Cuánto material envió directamente el Gobierno a los 5.500 residencias de mayores que hay en España?

Las residencias de personas mayores son establecimientos de servicios sociales, no son sanitarios. Por lo tanto la atención sanitaria a las personas mayores que viven en las residencias depende del sistema de salud correspondiente.

- 10. El RD 463/2020, de 14 de marzo, en su artículo 12 dice que todos los profesionales sanitarios quedan bajo las órdenes directas del Ministro de Sanidad. ¿Ordenó el Gobierno garantizar la atención sanitaria en las residencias? De ser así, ¿Cuándo? ¿De qué manera?
- 11. Cuando la sanidad ha estado altamente presionada en sus hospitales ¿Ha adoptado el Gobierno medidas para dar respuesta a las demandas sanitarias

Teléfonos: 91 3906697/3905530



GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

EN EL CONGRESO

de las residencias al amparo del artículo 12 del RD 463/2020? De ser así ¿Qué medidas? ¿En qué plazos?

- 12. ¿Por qué el Gobierno ordena en el artículo 4.2 de la Orden SND/265/2020 que "si el personal sanitario médico, de enfermería u de otro tipo, ha tenido contacto estrecho con un caso posible o confirmado de COVID-19 y no presenta síntomas, seguirá realizando su actividad normal"?
- 13. El Fondo Social Extraordinario, de 300 millones de euros, se anunció para, entre otras cosas, medicalizar las residencias. ¿Cuántas residencias se han medicalizado? ¿Considera estos recursos suficientes? ¿Han llegado a todos los centros?
- 14. ¿En qué medida considera el Gobierno que la pandemia ha distinguido entre centros públicos y privados? ¿Ha afectado de manera diferente en función de la titularidad de los centros?
- 15. ¿Cuál es el Plan del Gobierno para nacionalizar las residencias de personas mayores anunciado por el Vicepresidente Segundo? ¿Qué coste mínimo tendría este plan de nacionalización?

Madrid, 19 de junio de 2020

Fdo:

LAS DIPUTADAS

EL SECRETARIO GENERAL